

平成 29 年度青森市子ども会議臨時会議 (ねぶた祭参加) 開催概要

- 1 日時 平成 29 年 8 月 6 日 (日) 17 時 00 分～21 時 00 分
- 2 集合場所 市役所本庁舎 地下会議室
- 3 出席者 子ども会議委員 20 名 (欠席者 3 名)
子どもサポーター 2 名 (欠席者 5 名)
事務局 7 名
- 4 活動内容 ・子ども会議委員による、ねぶた祭観覧者への子どもの権利等の普及啓発
- 5 開催概要

今回の子ども会議は臨時会議として、青森市役所のねぶた祭に参加し子どもの権利等の普及啓発活動を行いました。

子ども会議のねぶた祭参加は今年で 4 回目。毎年、子どもたちが特に楽しみにしている活動です。歴代の子ども会議委員がデザインを考えた横断幕やのぼり旗を掲げ、観覧の方々に「青森市子どもの権利相談センター」の宣伝用ポケットティッシュや鈴などを配布しながら運行団体と一緒にコースを練り歩きます。



午後 5 時、集合場所の市役所本庁舎の控室に集まった子どもたちに早速、事務局から子ども会議 T シャツを配られました。毎年デザインを変更している子ども会議 T シャツ。今年のカラ―は黒色で左胸にハートのワンポイント、そして背面には「けんりはかせ」がプリントされたデザインとなりました。



T シャツに着替えた子どもたちは、11 月に開催されるイベントの会場となる市議会議場に行き下見を行いました。11 月 20 日の「青森市子どもの権利の日」の前後に毎年開催しているイベントですが市議会議場での開催は今年で初めてということで、子どもたちは真剣な表情で担当者の議会や議場に関する説明を聴いていました。

控室に戻り事務局から運行の注意事項をお知らせした後、全員で荷物を分担し市役所ねぶた出発地点に向かいました。この日は夜間運行最終日の 6 日ということで沿道にはたくさんの方が集まっていました。「前ねぶた」の位置に陣取り開始の花火を待つ子ども会議一行。はしゃいでいる委員もいれば初参加で緊張している様子の委員もいました。



そして、午後7時10分、大きな花火の音とともにねぶた囃子が鳴り響き、いよいよねぶた祭が始まりました。メンバーはグッズを配布する係と横断幕・のぼり旗を持つ係に分かれて運行しました。配布係は「子ども会議です！よろしくお願いします！」などと声をかけながら観覧の方々にグッズを配っていました。途中で係を交代しながら全員で子ども会議や子どもの権利相談センターのPRを行いました。国道から新町側へと曲がる交差点に配置されたテレビ中継のカメラに向かって、横断幕やのぼり旗をきれいに揃えてPRしました。



新町通りに入るとお客さんとの距離が近くなったため、配布係のメンバーはよりたくさんのお観覧者に対して手渡ししていました。そして柳町通りを過ぎた辺りで子どもたちの解散時間を考慮し、ねぶた終了より一足早く本庁舎に戻ることにしました。

控室に戻った子どもたちは、ジュースを飲んで少し打ち上げをして、今回の活動は終了となりました。子ども会議委員・サポーターの皆さん、本当にお疲れ様でした！